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開進第一中学校新ＰＴＡ「スダジイの会」進捗状況等について 

 
日頃より本校ＰＴＡ活動にご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。また、先日は、係希望調査に

ご協力いただきありがとうございました。現在集計作業と人数の調整を進めているところですが、その中でいく

つかご質問、ご意見がありましたので、お伝えしたいと思います。また、今後の予定についてもお知らせいたし

ます。 

 

（１）スダジイの会は、名前が変わっただけで中身は変わっていない？ 

これまでの「開進一中ＰＴＡ」と「スダジイの会」との違いについては、下図をご覧ください。大きな 

変更点としましては、年度当初の「抽選」を無くし、保護者のＰＴＡに対する負担感を減らしたことです。 

ただし、これまでも役員・委員以外の方には「緑化活動」をお願いしていましたし、全ご家庭に「夜間

パトロール」をお願いしてきました。そう考えると、以前も全ご家庭に何らかの形で学校を支援していた

だいていたことになります。その支援の形を変更したのが今回の「スダジイの会」です。 

 

（２）３年間のうち、１･２年生で委員をすれば、３年生ではやらなくていいはずなのに不公平ではないか？ 

    以前のＰＴＡ活動でも、１･２年生で委員を引き受けてくださった方も含め、全ご家庭に「夜間パトロ

ール」をお願いしていました。今回、これまで委員をされた方に、「できる係で支援していただく」こと

については、ご協力いただける範囲と考えております。また、今回は係を自由に選んでいただけることで

積極的に活動に参加していただけるのではないかと考えております。 
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  今後、スダジイの会をスムーズに運営するには、今年の検証結果を踏まえ、さらに翌年、工夫し実践してい

く必要があります。最終的に３年後を見据えて活動しています。現在、希望調査をとって動向をみていますが、

すでにいくつかの問題点が出ています。そのような状況ですので、今年は、スムーズに運営できない面が多々

ありますことをどうかご理解いただければと思います。 

 

 

 

 今回、集中しているのが、「運動会のお手伝い」と「文化発表会のお手伝い」でした。また、予想に反して

少なかったのが「防犯パトロール」と「図書支援」でした。これらについては、今後希望があればお受けいた

しますので、開進一中「副校長」まで早めにご連絡ください。 

これまで「地域の防犯」に関しましては、毎日のパトロールの積み重ねにより大きな力になっていたと考え

ています。この地域パトロールが、少なくなってしまったときに、「地域の防犯」が守られていくのかという

点について十分に検討しないといけないと思っています。 

 また、「運動会のお手伝い」や「文化発表会のお手伝い」については、多くの方に第２希望・第３希望以下

に移動をしていただくことになります。その他の係も含めてですが、希望調査をどう公平に振り分けていくか

が「スダジイの会」の大きな課題です。また、万一、第３希望を越えて係をお願いすることになると、本来の

趣旨から離れてしましますので、どうすればよいか悩んでいるところです。 

この調整の件につきましては、今年１年かけて十分に検討して参ります。保護者の皆様におかれましては、

ご迷惑をおかけいたしますが、ご理解・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。 

なお、希望調査の振り分け結果について、ご意見・ご要望がありましたら、開進一中「副校長」までご連絡

ください。 

 

 

重要 

 

 

   「運動会のお手伝い」をお願いする保護者の皆様には、明日、通知文を配布いたします。 

集合時間・お手伝いの内容等、詳細につきましては、通知文でご確認ください。 

   なお、「運動会のお手伝い」を第１希望にしていた方で、明日通知文が届かなかった場合は、

第２希望以下の係に移動していますので、何とぞご理解・ご協力をお願いいたします。 

希望の調整については、できる限り「役員・委員経験者」を優先させていただきました。 

  運動会が近いため、取り急ぎ「運動会のお手伝い」を先にご連絡させていただきます。その 

他の係につきましては、できるだけ早くお知らせいたしますので、しばらくお待ちください。 

 

 

「スダジイの会」今年は検証の年 

係希望調査 集計の状況と課題 

運動会のお手伝いについて 


